

弥富市立栄南小学校 学校通信 No. 5 令和6年4月26日





## スマイル班活動開始 4月19日(金)

4月19日2時間目にスマイル班会議を行いました。まず、スマイルリーダーが自己紹介をした後、運動会で活躍する赤白のブロックリーダーが挨拶しました。「ぼくたちについてきてください」という頼もしい言葉が聞かれました。当日は赤組のブロックリーダーがお休みだったので、\*\*\*\*さんが旗を掲げてくれました。その後、班ごとに写真をとって、初めての顔合わせなので名前を覚えるゲームをしました。班ごとにリーダーが中心になって仲よくできました。自己紹介が終わったら、班で企画した遊びを行いました。どの班も楽しく活動できました。

























赤組リーダー・・・\*\*\*

1班:\*\*\*\* 2班:\*\*\*\* 3班:\*\*\*\*

白組リーダー・・・\*\*\*

4班:\*\*\*\* 5班:\*\*\*\* 6班:\*\*\*\*



## 6年生学級委員認証

お休みした6年生の学級委員の認証状を渡しま した。最高学年のリーダーとして活躍を期待してい ます。







## 明日からゴールデンウィーク

ゴールデンウィークの前半が明日から始まります。暑くなりそうです。 春の熱中症に注意してください。また、事故のないようにお過ごしください。

**事故なし・けがなし・病気なし** 子どもたちだけでなく、家族の皆様 も充実したゴールデンウィークにな りますように。